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Boletín Inf. Núm. 114 
Wendy Aceves 

Comunicación Social 
 

Aumenta el nivel educativo en la Preparatoria Regional de 

Zapotlanejo después de su ingreso al SNB 

En el plantel realizaron un plan de mejora con base en las recomendaciones del 

organismo evaluador 

El ingreso al Sistema Nacional de 

Bachillerato (SNB) en nivel II de la 

Escuela Preparatoria Regional de 

Zapotlanejo trajo consigo una mejora 

académica en la práctica educativa y en 

los contenidos temáticos, consideró el director  del plantel maestro Víctor Hugo 

Durán Morales. 

 

“El proceso de evaluación vino acompañado de valoraciones a las áreas 

académicas, planeaciones de aprendizaje y cuerpos académicos. De ahí que 

considero se ha mejorado muchísimo la práctica educativa y los contenidos 

temáticos de las unidades de aprendizaje. Noto mayor cuidado, control y orden 

en cuanto al desarrollo de actividades académicas de los profesores”, explicó el 

director del plantel. 

 

Durán Morales detalló que en el plantel realizaron un plan de mejora con base 

en las observaciones realizadas por el organismo evaluador. Éste contempla 

aspectos relacionados con tutorías, profesores y cuestiones de contenido de los 

programas de bachillerato. Al atender las recomendaciones y observaciones del 

dictamen, la preparatoria caminaría a obtener el nivel I del SNB.  

 



	  

	   2	  

 

 

 

 

Agregó que la planta docente y el recurso humano administrativo son fortalezas 

de este centro educativo, el cual alberga a 900 estudiantes y también cuenta con 

un módulo con 100 alumnos en Matatlán.  

“Considero que tenemos una planta docente muy responsable y preparada. 

Aproximadamente casi el 60 por ciento de los profesores están certificados y 

tienen disposición al trabajo”. 

 

Después de la evaluación del SNB, quedan pendientes aspectos de mejora a la 

calidad educativa que ya están atendiendo, según indicó. “Es importante ir a la 

par de la cobertura. Actualmente en el municipio tenemos una cobertura del 100 

por ciento de los que nos solicitan el ingreso y queremos mantenerla en ese 

nivel así como mejorar nuestra eficiencia terminal y disminuir el índice de 

reprobación”.  


